

*«Es tut weh ...
Deine Hände nicht mehr halten zu können,
Deine Stimme nicht mehr zu hören.
Und doch spüren wir Tag für Tag deine Nähe,
sehen Erinnerungen, die unser Herz berühren.
Diese Erinnerungen zaubern uns ein grosses
Lächeln ins Gesicht.»*

Ruth Verena Häberlin

17. August 1959 – 10. Dezember 2021

Liebe Ruth

Im Jahre 1975 bist du ins Heim Rütibühl eingezogen und hast bis zu deinem Lebensende auf der Wohngruppe Topas gelebt. Viele schöne Momente durften wir mit dir erleben. Wir werden dich nach 46 Jahren gemeinsamen Weges sehr vermissen.

In tiefer Verbundenheit verbleiben
deine Freundinnen und Freunde der
Martin Stiftung, alle BewohnerInnen,
Fachmitarbeitende der Wohngruppe,
Leitungsteam und der Stiftungsrat der
Martin Stiftung.